
Ata 04/2020 
Comitê de Pesquisa e Inovação do IFC - Campus Rio do Sul 

Forma: Online via  

https://meet.google.com/fgi-

kfaw-xqs 

 

Data: 

27/04/2020 

Início: 

13h15min. 
Término: 15h00min. 

    Membros convocados:       

                   

ANDRÉ DA COSTA 

CLAUDIO KESKE 

JOÃO CELIO DE ARAUJO 

DENISE FERNANDES 

FLÁVIA QUEIROZ DE OLIVEIRA 

CESAR ADEMAR HERMES 

- Suplentes 

EDUARDO PUHL BIDESE(UT) 

GISELLE CAMARGO MENDES 

ANTONIO JOÃO FIDELIS (UU) 

LEONARDO DE OLIVEIRA NEVES 

LAERCIO DE SOUZA (técnicos) 

    Participantes convidados:  

Mario Roloff (DEPE) 

Isabel Cristina Muller (CGE) 

Rogério Krause (Coordenação de Extensão) 

Elisângela Regina Selli Melz 

 
Andre Alessandro Stein 

 

Pauta: I. Expediente: I. Abertura dos trabalhos. II. Informes: sim. III. Ordem do dia:  

• Avaliação dos Projetos – Edital Demanda Permanente 11_2020; 3- II. Assuntos 

Gerais. 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE PESQUISA E INOVAÇÃO DO 

CÂMPUS RIO DO SUL DO IFC, DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE. Aos 27 (vinte e 

sete) dias do mês de abril de 2020, com início às 13 horas e 25 minutos, reuniu-se via 

webconferência (https://meet.google.com/fgi-kfaw-xqs), o Comitê de Pesquisa (CAPP) do 

campus, sob a presidência do Dr. André da Costa, com a presença dos membros da 

CAPP. Expediente: I. Abertura dos trabalhos.  Cumprimentando os presentes, o 

presidente deu por abertos os trabalhos e agradeceu a presença de todos, e após a 

manifestação, iniciou a gravação da reunião: II. Informes: Formulários da Reitoria e do 

Campus. A convite, o DEPE se pronunciou em relação ao questionamento da ultima 

reunião, sobre a indicação do servidor Laercio como membro representante da comissão 
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de participação de discentes em eventos. Assim, o DEPE manifestou que não há 

impedimento que o Laercio continue com a representação da CAPP na comissão por 

mais esse ano de 2020.  

Caso o Laercio manifestasse o interesse em continuar, o DEPE sugeriu aos demais 

membros da CAPP que a representação permanecesse por esse ano de 2020. Para a 

representação na comissão em 2021 faremos a divulgação da demanda em uma reunião 

da CAPP previamente e aguardaremos a manifestação do interesse em participar dos 

membros. No entanto, houve questionamentos para o representante da CAPP ser um 

membro titular, assim, o professor Leonardo manifestou interesse em ser o representante, 

o Laercio, antigo representante, solicitou a saída desta portaria, bem como a portaria da 

CAPP. Por fim, o DEPE ficou de solicitar a substituição dos servidores e elaborar uma 

nova portaria.  

Projetos enviados ao Edital Demanda Permanente N11-2020. Todos os membros da 

CAPP, antiga portaria, avaliaram via sistema SIGAA os projetos com os códigos PVD738-

2020 e o projeto PVD768-2020. Após análise via sistema os presentes decidiram que, a 

principio a nota, acima de 2,5 indica aprovação dos projetos. Os projetos receberam a 

seguinte nota:  

- Projeto PVD738-2020; Antônio Fidelis (4,3); Leonardo Neves (3,8); Denise (5,0); João 

célio (4,1); Flávia Queiroz (3,8), Média (4,2).  

- Projeto PVD768-2020; Antônio Fidelis (3,4); Leonardo Neves (3,6); Flávia Queiroz (3,9) 

André da Costa (4,0). Média (3,7). Neste sentido, a comissão decidiu pela APROVAÇÃO 

dos projetos. 

A coordenação perguntou sobre avaliação via sistema e, foi sugerido que os projetos 

sejam enviados para no máximo três consultores, em áreas a fins de acordo com a 

grande área da CAPES. Os consultores irão efetuar a avaliação e ler o parecer no dia da 

reunião.  

Assuntos Gerais: Nova portaria, sendo elaborada. A coordenação reforçou o empenho 

em manter as atividades de pesquisa no âmbito da reitoria e do campus, a fim de garantir 

a manutenção dos bolsistas. A professora Denise perguntou sobre o cartão pesquisador 

dos projetos do NIT, e a coordenação ficou de perguntar sobre o envio. No entanto, os 

projetos ligados a reitoria, os próprios coordenadores devem encaminhar a solicitação. E, 

foi enfatizado que a PROPI está trabalhando nas atividades de pesquisa e, devido a 

grandes demandas, as respostas não são imediatas. Por fim, a coordenação agradeceu a 

presença de todos.   



 
Nome Assinatura 

Titulares  

ANDRÉ DA COSTA  

CLAUDIO KESKE  

JOÃO CELIO DE ARAUJO  

DENISE FERNANDES  

FLÁVIA QUEIROZ DE 

OLIVEIRA  

CESAR ADEMAR HERMES Ausente 

- Suplentes  

EDUARDO PUHL 

BIDESE(UT)  

ANTONIO JOÃO FIDELIS 

(UU)  

LEONARDO DE 

OLIVEIRA NEVES  

GISELLE CAMARGO 

MENDES  

LAERCIO DE 

SOUZA(técnico)  

 


